

La taille du pénis - 1/2

Comment mesurer son pénis ? Quelle est l'importance de la taille ? Quelle est la moyenne ? Comment augmenter la taille du pénis ? Et d'autres questions du même genre trouverons leur réponse dans cet article !

Beaucoup de garçons et d'hommes se posent des questions sur la taille de leur pénis, il faut leur répondre :

Commençons par le commencement :

Comment se mesurer ?

Matériau : règle rigide, un endroit pas trop frisquet, agréable. (si tu as froid le pénis se rétracte ça fausse les mesures).

Méthode : tirer sur le pénis pour le détendre puis, poser la règle à la base du pénis, (la mesure se fait à partir de l'os du pubis). Il faut enfoncer la règle. Sinon, tu peux perdre plusieurs centimètres !

Explication : le pubis peut stocker des graisses un pénis, enrobé d'un petit bourrelet peut paraître plus petit.

Attention : le bout de ta règle, posé sur l'os, correspond rarement au zéro. Il te faut mesurer ce manque à gagner et l'ajouter.

Maintenant vous brûlez de comparer à la moyenne, soit :

Moyennes

Dans la population générale adulte :

- **Au repos :**

longueur : 7,5 à 11,5 cm

circonférence : 7,5 à 10,5 cm

(La circonférence nécessite un mètre de couturière, c'est à dire un mètre souple)

- **En érection :**

longueur : 10 à 20 cm

circonférence : 8,5 à 12 cm

Ca doit en rassurer plus d'un... !

Pourquoi cela a tant d'importance ?

D'une part il s'agit d'une fierté d'homme, d'autre part de la **peur de ne pas pouvoir faire jouir sa partenaire.** Cette peur est injustifiée :

En effet, les parois du vagin ont peu de récepteurs du toucher et de la pression, il y en a seulement sur la paroi antérieure et au niveau du point j'ai (entrée du vagin). La taille intervient donc peu dans l'orgasme féminin. De plus, le vagin s'adapte à la taille du pénis. C'est donc la qualité (expérience sexuelle, caresses des autres zones érogènes, confiance, endurance) qui compte pour faire jouir une femme, pas la quantité !

Reste la question de **l'erotisme** du pénis, et là les points de vues sont partagés, certaines femmes ont peur des

La taille du penis - 2/2

gros ou grands penis, peur d'avoir mal ou que ça ne passe pas... D'autres fantasment sur les gros gabarits, aucune généralisation n'est possible, d'autant plus qu'un gros membre peut paraître moche, et un petit joliment proportionné, et puis l'érotisme du pénis est discutable et vraiment pas le plus important. (la carure, le visage, les fesses, les mots tendres et sensuels, les regards... Brrr ! Etc, etc, etc) Il faut que l'homme aime son corps pour le faire aimer par sa partenaire.

Si la taille n'a pas d'importance pour le plaisir des femmes, elle semble en avoir pour la fierté des hommes ! Mais d'où vient cette importance que les hommes concernés (ou pas cernés pff... Dsl) donnent à la taille de leur pénis ?

La comparaison peut avoir lieu, par exemple aux vestiaires, sous les douches après le sport. (à noter : chez certains, l'activité physique intense rétracte encore plus le penis), cette comparaison ne peut indiquer la différence de taille des verges en érection. Il y a des penis grand mais peu élastiques, et des plus petits qui prennent beaucoup d'ampleur en érection.

la comparaison se fait aussi avec les acteurs de films porno mais il faut savoir qu'ils sont choisis justement pour la grande taille hors norme de leur organe, en gros, si on parlait chaussures ils feraient du 54 !!!

Vous êtes surement un peu rassuré mais peut être avez vous entendu parler de **l'allongement du penis**, et ça vous turlupine...

C'est une operation de chirurgie esthétique, donc c'est cher, en plus, ça n'a aucune influence sur la taille du pénis en érection et peut causer de nombreuses complications, notamment des troubles de l'érection (aïe aïe aïe, n'est ce pas ?). Mais qu'est ce au juste ? Un chirurgien coupe le "frein" (c'est une vraie intervention de chirurgie, ce n'est pas anodin) ce qui rallonge la taille du pénis au repos de quelques centimètres, mais seulement au repos, pas en érection.

Cette opération est remboursée par la sécu à partir de 8 cm en érection, car c'est à ce stade seulement que la taille est considérée comme une gêne dans les rapports sexuels (là vous vous dites, oké ya de la marge ;) lol).

Vous voudriez moins risqué, plus simple, moins cher ?

Le développeur est une pompe qui permet de maximiser la puissance de l'érection, et de faire grandir votre pénis de quelques millimètres voire centimètres avant un rapport sexuel (en vente sur les sites spécialisés). Par contre les crèmes des sex-shops censées augmenter la taille du pénis, n'ont aucune efficacité.

Cet article manque de poésie, j'en conviens, je me suis donné beaucoup de mal pour avoir une documentation fiable, j'espère avoir aidé, car à voir le nombre de personnes qui abordent ce sujet dans les débats et forums, il semble que ce soit un véritable objet d'inquiétude pour les garçons. ça ne suffit pas de leur dire que les filles s'en fichent bien, et que la plus part ne savent pas dire si le penis de leur mec est grand ou petit !

Les filles font aussi ce genre de fixation, à savoir si leur poitrine est grosse ou plate et si le homme n'aiment que les grosse poitrine etc. *On ne le répète jamais assez, une personne belle l'est en grande partie parce qu'elle est bien dans sa peau, alors soyez moins sévères envers vous même, aimez vous les un les autres et aimez vous vous même.*

Plus d'info

Si vous voulez des renseignements sur la sexualité via le net voyez l'article sur France-jeunes "l'internet et le sexe", <http://www.france-jeunes.net/article.php?artid=483> qui fait une liste des sites informatifs, une autre adresse que j'ai trouvée depuis, et que j'aime moins parce qu'il y a des images porno autour des textes et des pop up porno, mais dont les informations sont sérieuses, c'est : <http://www.sexyavenue.com>.

SOURCES : <http://www.ados-web.net/penis.php3>, quelques émissions du journal de la santé, <http://sexyavenue.com>.